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ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 

PROFISSIONAL, REALIZADA EM 12 DE DEZEMBRO DE 2019 
 

 
 

ATA ORDINÁRIA Nº. 11/2019 

Às 12h00min(doze horas) do dia 12 (doze) do mês de dezembro do ano de 2019 1 

(dois mil e dezenove), na sala de reunião localizada no primeiro andar do Conselho 2 

Regional de Contabilidade do Estado do Pará, situado na Rua Avertano Rocha, nº 392, em 3 

Belém-PA, realizou-se a 11ª (décima primeira) reunião ordinária da Câmara do 4 

Desenvolvimento Profissional presidida pelo Vice Presidente de Desenvolvimento 5 

Profissional Conselheiro Contador Rodrigo Silva Cavalcante, A reunião contou com a 6 

participação da Conselheira Efetiva: Maria Vieira dos Santos, Conselheiro Antônio Carlos 7 

Sales Ferreira Junior, e Conselheiro Ian Blois Pinheiro. OUTRAS PRESENÇAS: não houve. 8 

COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: nenhuma. Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do 9 

Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento Profissional. Aberto os trabalhos, o 10 

Vice Presidente Rodrigo Cavalcante, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos. 11 

A seguir, deu prosseguimento à pauta. AÇÕES INTERNAS DA CÂMARA. VIII CONVENÇÃO 12 

DE CONTABILIDADE: “II ENCONTRO DE CONTADORES E GESTORES PÚBLICOS DO 13 

ESTADO DO PARÁ.  Vice Presidente Rodrigo Cavalcante, expos detalhes a respeito da 14 

participação da comissão de CASP do CRCPA na programação, o mesmo informou que a 15 

comissão solicitou via ofício que fosse incluída na programação da Convenção o II 16 

Encontro de Contadores Públicos do Pará, o evento faz parte do calendário, considerando 17 

que o mesmo já irá para a segunda edição e que seria importante que fosse incluída na 18 

Convenção, a solicitação foi discutida e durante esse debate foram colocados alguns 19 

pontos em pauta: O público que é específico, pois só iriam participar da programação de 20 

Pública, bem como, se haveria cobrança de valores na inscrição, o assunto foi analisado e 21 

debatido, e a câmara definiu que por se fazer parte da programação da Convenção seria 22 

justo ser cobrado os valores de inscrição normalmente, com isso, ficou definido que pela 23 

manhã  de 08hs às 12hs do dia 12/12/2019, e a tarde das 16:30 às 19hs; o II Encontro 24 

estaria na programação da Convenção. NOITE CULTURAL VIII CONVENÇÃO: O Vice-25 

Presidente informou que a noite cultural haverá após a palestra magna no primeiro dia 26 

do evento, o Vice-Presidente agradeceu o apoio dos Conselheiros da câmara pelo apoio 27 

na realização das atividades, o mesmo agradeceu em especial ao Conselheiro Antônio 28 

Carlos por trazer conhecimento da área pública no sentido de realizar eventos específicos. 29 

VISÃO PANORAMICA DA GESTÃO DESENPROF 2018/2019: O Vice-Presidente Rodrigo 30 

Cavalcante, ressaltou os desafios recebidos para realizar a agenda de eventos  do setor 31 

em 2019, sendo 11 (onze) fóruns de Contabilidade em 06 (seis) meses, seguido do evento 32 

de nível Internacional que foi o IX Encontro de Contabilidade da Amazônia Legal, em 33 

seguida a VIII Convenção de Contabilidade, o Vice-Presidente ressaltou os  resultados de 34 

2018/2019 atingidos comparados com a última gestão, o Vice-Presidente informou que 35 

todos os resultados foram superiores em relação à pontuação de Educação Profissional 36 

continuada, arrecadações de donativos e entidades beneficiadas. Franqueada a palavra, 37 

o Conselheiro Antônio Carlos Sales Ferreira Junior, parabenizou o Vice-Presidente pela 38 



brilhante gestão à frente da Câmara de Desenvolvimento Profissional juntamente com a 39 

equipe de funcionários sobre a Coordenação do funcionário Edvaldo Moura do 40 

Nascimento Filho, por executar as demandas para que os resultados fossem satisfatórios. 41 

A Conselheira Maria vieira dos Santos, também parabenizou o Vice-Presidente pela 42 

surpreendente evolução há frente da Câmara, e que foi notório o crescimento, empenho, 43 

esforço e dedicação, a mesma externou sua gratidão por ter tido a experiência de 44 

trabalhar com o Vice-Presidente Rodrigo Silva Cavalcante.  INTERESSE GERAL. Finalmente 45 

o Vice-Presidente Rodrigo Silva Cavalcante finalizou à pauta.  Nada mais havendo a tratar, 46 

o Vice Presidente deu por encerrada a reunião às 13h:05min eu, Edvaldo Moura, 47 

Coordenador do Desenvolvimento Profissional ______________________________, 48 

lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente 49 

desta sessão, por mim e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 50 
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